
Fraktionsanfrage 
 

 

 

TBA mit Bitte um mündliche Beantwortung unter TOP 
Verschiedenes am 29.9. 

Einreicher: 

Frau Kusche, Gisela 
Eingereicht am: 

12.09.2023 
Unterstützer: 

Gisela Kusche 
 

 
Beratungsfolge Ö / N 

 
Beschlussvorschlag 
 
 
Sachverhalt 
Begründung: 

Wir bitten um Information, wie mit dem Müll aus städtischen Müllgefäßen und den 
unterirdischen Sammelgefäßen umgegangen wird: wird dieser Müll noch sortiert, und wenn 
bisher nicht, wäre eine Sortierung in Zukunft möglich? 

 
Anlage/n 
Keine 
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